



"Bravo les artisans"

publié le 18/06/2010 - mis à jour le 21/06/2010

Comme chaque année, des élèves ont répondu à l'appel de la **Chambre des métiers** par l'intermédiaire de **Julie Pasquier** pour participer à l'opération "**Bravo les artisans**" (voir le fichier joint).



12 élèves de 4ème et de 3ème sont donc allés en stage sur les vacances de février et d'avril pour découvrir certains secteurs professionnels.



Ils ont passé une semaine dans des entreprises locales : "La Fromagère", les fleuristes, "Espaces verts",... et ont pu ainsi affiner leur orientation.

Portfolio



Document joint

